

KONTRAK JUAL BELI EKSPORT BARANG DENGAN PEMBAYARAN MELALUI LC (*Letter of Credit*)

Oleh :
Dwi Tatak Subagia

Sebagai salah satu dokumen terpenting dalam suatu pembayaran, letter of credit yang selanjutnya disebut sebagai LC, sangat berguna bagi setiap transaksi khususnya transaksi yang dilakukan untuk antar negara. Keberadaan LC sejak dahulu dipergunakan oleh para pihak yang terlibat dalam perdagangan, baik perdagangan barang maupun jasa pada lintas negara. Memang ada beberapa macam fungsi dari LC antara lain sebagai sarana dan alat bayar yang cepat, aman dan sederhana. Dirasakan cepat, karena dengan LC antar para pihak sudah dapat menjalankan pelaksanaan kontraknya secara langsung. Aman karena tidak diganggu dan diketahui oleh pihak lain yang tidak berkepentingan serta tidak dapat disalahgunakan oleh orang lain kecuali para pihak itu sendiri. Sederhana artinya tidak berbelit-belit proses administrasinya, sehingga memudahkan penyampaian dan melakukan transaksi.

Perbankan selalu dilibatkan oleh penerbitan LC, karena dalam memberikan pelayanan yang berhubungan dengan uang, bank selalu aman dan rasional. Perbankan ikut tersangkut dalam penerbitan LC, karena dalam memberikan pelayanan selalu sudah terjamin keamanannya, khususnya yang berhubungan dengan uang tunai. Penerbitan LC sendiri seyogyanya memang melalui proses yang cermat, karena jika terjadi kesalahan baik prosedur maupun penulisannya berakibat fatal, yaitu berupa tidak dapat dijalkannya LC itu sendiri.

PENDAHULUAN

Untuk mengatasi dan memperbaiki perekonomian nasional yang porak poranda serta membangun perekonomian nasional yang kokoh para ahli ekonomi dan politisi menghendaki diterapkan sistem perekonomian kerakyatan yang juga disepakati oleh Presiden Gus Dur yaitu suatu sistem yang lebih berorientasi pada pemberdayaan rakyat banyak terutama golongan

ekonomi lemah ke bawah untuk mengambil peran aktif dalam pembangunan ekonomi Indonesia. Karena itu agar menjadi program yang berhasil perlu dukungan moral dan mental secara tulus dan sungguh-sungguh dari seluruh rakyat Indonesia. Golongan pengusaha besar (konglomerat) yang sudah lama menikmati kesejahteraan dan kesenangan hidup yang berlimpah